

LOGROÑO



El acto inaugural se desarrolló en la gasolinera de Avenida de Burgos 49. /C. LARREA

El grupo Avia se implanta en La Rioja con 6 estaciones de servicio

5 están en Logroño y la otra en Fuenmayor. Las gestionará en régimen de alquiler por 15 años

NR / LOGROÑO

La compañía Avia inauguró ayer 6 nuevas estaciones de servicio en La Rioja, 5 de ellas en Logroño y la sexta en Fuenmayor, lo que supone la implantación en La Rioja de este importante grupo del sector de los hidrocarburos. Al acto, desarrollado en una de las dos gaso-

lineras de la Avenida de Burgos, asistieron el concejal de Desarrollo Urbano Sostenible y Promoción Económica de Logroño, Pedro Sáez Rojo; el consejero de Deportes, Carlos Cuevas; y el director general de Innovación, Trabajo, Industria y Comercio del Gobierno de La Rioja, Julio Herre-



Francisco del Pozo explica la historia del negocio que fundó su abuelo, ante su familia, autoridades y directivos de Avia. /C. LARREA

ros Martín, entre otros, así como una nutrida representación empresarial y los alcaldes de Fuenmayor y Agoncillo.

El abanderamiento de este grupo de estaciones, en régimen de alquiler por un periodo de 15 años, ha sido realizado a través de Adenor, filial de Avia especializada en la gestión de estaciones de servicio. Desde hace 70 años la familia Del Pozo, pionera en esta actividad en La Rioja y principalmente en Logroño, es propietaria de estas estaciones, que a partir del 21 de julio pasaron a ser gestionadas

'Riojanos incombustibles'

AVIA es una compañía muy comprometida con el deporte y patrocina numerosos clubs, el más destacado de ellos la Sociedad Deportiva Eibar, de la primera división. Con motivo de su implantación en La Rioja ha lanzado el programa de patrocinio deportivo de clubs amateurs 'Riojanos Incombustibles'.

por Adenor, manteniéndose todos los puestos de trabajo. En el acto, Francisco del Pozo, nieto del fundador de las gasolineras, evocó la historia del negocio familiar, mientras que el director estratégico de Avia, Juan Llop, destacó la importancia que tiene para su grupo la implantación en La Rioja.

Además de las dos gasolineras de Avenida de Burgos, el acuerdo incluye las estaciones de servicio 'Tres Marqueses', junto a Recajo, que es doble; la de 'Montecorvo', junto a la carretera de Laguardia; y la de Fuenmayor.